

N°2023/206

Nouméa, le 17 juillet 2023

UN NOUVEAU SALON FUNÉRAIRE AU CIMETIÈRE DU 5^E KM À PARTIR DU MERCREDI 19 JUILLET

Dans le cadre de l'amélioration des prestations proposées par le centre funéraire municipal, la ville de Nouméa se dote, à compter du mercredi 19 juillet, d'un véritable salon funéraire au sein du cimetière du 5^e Kilomètre, pour accueillir veillées et cérémonies.



Avec plus de 120m² mis à disposition des familles, cet espace proposé à la location sera plus grand que les salles de veille actuelles. Cette grande salle de veille se tient à l'emplacement de l'ancien crématorium. L'objectif est d'offrir aux familles endeuillées une prestation plus personnalisée, plus vaste et un peu à l'écart, pour leur recueillement.



Dominant le cimetière, ce salon, qui dispose d'une grande salle de veille munie d'une terrasse couverte équipée de deux écrans pouvant retransmettre la cérémonie et d'une estrade, pourra offrir une centaine de places assises à l'intérieur. C'est un service supplémentaire qui s'adresse à tous, et qui pourra être mis à disposition des administrés souhaitant davantage d'intimité. C'est une salle de veille mais également un lieu où pourront se tenir les cérémonies funéraires civiles ou religieuses.

INFORMATIONS PRATIQUES

*Cimetière du 5^e kilomètre
217, rue Jacques-Iekawe*

Le salon funéraire est ouvert de 8h à 20h en journée complète ou de 8h à 13h30 ou de 14h30 à 20h en demi-journée.

Location sur réservation auprès des sociétés de pompes funèbres mandatées.